

EG Konformitätserklärung EC Declaration of Conformity

EKASTU Safety GmbH
Schänzle 8
D - 71332 Waiblingen/Germany

erklärt hiermit alleinverantwortlich, dass die nachstehend beschriebene Maschine
declares under its sole responsibility that the machine described hereafter

EKASTU Membrankompressor ABN V-Meko 400

/

EKASTU Membrane Compressor ABN V-Meko 400

mit den Bestimmungen der Richtlinie (2006/42/EG), (2006/95/EG) und (2014/30/EU) des Europäischen Parlaments und des Rates übereinstimmt und den Normen EN ISO 2151:2008 und EN 1012-1:2010 entspricht. Sie ist baugleich mit der Maschine, die von der nachstehenden Prüfstelle der EU-Baumusterprüfung unterzogen wurde, worüber die EU-Baumusterprüfbescheinigung ausgestellt wurde.

conforms with the requirements of the Directive (2006/42/EC), (2006/95/EC) and (2014/30/EU) of the European Parliament and of the Council and complies with the standards EN ISO 2151:2008 and EN 1012-1:2010. It is identical to the machine which is the subject of the EU Type Examination issued by.

TÜV SÜD Industrie Service GmbH
Westendstraße 199, D-80686 München
Identifikations-Nr.: 0036

Die Fertigungskontrolle mit Begutachtung der technischen Unterlagen und regelmäßiger Prüfung gemäß Anhang VI, der Richtlinie (2000/14/EG) unterliegt dem Hersteller.

manufacturer is responsible for the production control with the assessment of the technical documentation and periodic inspection according to Annex VI, of the Directive (2000/14/EC).

ABN Apparatenbau Nittenau GmbH
Berghamer Str. 15
D-93149 Nittenau

Waiblingen, 2025-03-28


Wolfgang Klein
Diplom-Kaufmann
President/CEO